Les enfants qui sont malades, souffrent.

N'aggraver pas leur état en les amenant à la garderie.

Il faut garder votre enfant à la maison et avoir une bonne hygiène:

- Désinfecter à l'intérieur de la Maison.
- Se laver les mains après avoir changé une couche, après avoir utilisé la toilette, après avoir éternué, s'être mouché, après avoir mouché un enfant et avant de préparer la nourriture.

Initiative de



COMMUNITY HEALTH TEAM 819-988-2130 ILAGITSUTA

Adapté par



KATIVIK REGIONAL GOVERN-







MON ENFANT EST-IL TROP MALADE POUR ALLER



À LA GARDERIE ?



GARDER VOTRE ENFANT À LA MAISON S'IL PRÉSENTE UN DES SYMPTÔMES SUIVANTS:

Fièvre, irritabilité

Votre enfant peut retourner à la garderie 24 heures après la disparition de la fièvre.

Diarrhée

Votre enfant peut retourner à la garderie après 24 heures sans diarrhée.

<u>Gale</u>

Votre enfant peut retourner à la garderie une fois traité. Laver tous les vêtements et la literie.

Rougeur avec fièvre

Votre enfant peut retourner à la garderie quand il ne fait plus de fièvre depuis 24 heures.

Varicelle

Votre enfant peut retourner à la garderie lorsque son état de santé lui permettra de participer aux activités.

<u>I mpétigo</u>

Votre enfant peut retourner à la garderie après 24 heures d'antibiotiques par la bouche ou en crème.

Vomissement

Votre enfant peut retourner à la garderie après 24 heures sans vomissement.

Conjonctivite

Se transmet facilement. Le CLSC vous avisera quand retourner votre enfant à la garderie.

Stomatite (plaies dans la bouche)

Le CLSC vous informera si l'état est contagieux et vous dira quand retourner votre enfant à la garderie.

Poux de tête

Votre enfant peut retourner à la garderie après le traitement (shampoing et peigne fin). Laver tous les vêtements et la literie.